

しのっこ応援団通信 [つなぐ] No.16



桜が満開の中ではじまった一学期もあっという間に終わり、まもなく長い夏休みに入ります。しのっこ応援団は、コロナ感染予防に気をつけながら、今年度も活動をすすめています。一学期は、主に図書室の整理、毎週木曜日の「朝の読み聞かせ」の活動を中心に取り組みました。読み聞かせボランティアの仲間も増えて、子どもたちに、より多くのお話を聴いてもらえる機会が増えました。また、図書室では、各学年の調べ学習や活動に応じた本の提案や配置がすすめられています。二学期には、PTA 奉仕作業への支援も予定しております。保護者のみなさんと一緒に、子どもたちの環境づくりを支援していきたいと思えます。

～ご紹介します！絵本「おこだでませんように」～

以前、篠原小学校におられ、現在野洲市教育委員会の人権教育を担当されている高橋先生が4年生の読み聞かせに来てくださいました。「昨年、この本を題材に野洲市の教員で研修をしました。子どもたちが共感できる場面や、大人が子どもの心に寄り添うことの大切さをあらためて気づかせてくれる、あたたかい一冊です。保護者のみなさんにもオススメです。」とメッセージをいただきました。この夏、親子でいかがでしょう？



図書室の本の修正中！



ボランティアと一緒に高橋先生も朝の読み聞かせに！



朝の読み聞かせ活動（一年生）

～令和3年度しのっこ応援団総会を開催しました～

7月10日(水)、役員とサポーター、先生が集まり総会を行いました。令和2年度の活動報告と今年度の活動計画が承認されました。また林克会長が退任され、新会長に苗村明夫さんが就任されました。みなさん、今年度もよろしくお願ひします。

**スクールガードさん！
ありがとうございます！**

しのっこ応援団と同じく、子どもたちの強い味方！登下校を見守って下さるスクールガードさんの活動が各地域で広がっています。毎日、暑い日も雨の日も、ありがとうございます。

新しい読み聞かせボランティアさん

今年度から読み聞かせに参加させていただいている森景子です！一人で読書をする時間もとても大切ですが、クラスのお友達と1冊の絵本を共有し体感し、お友達の反応や刺激を与え受け合う時間も絵本を読む以上に貴重な体験だと思っています。

そんな子どもたちを見て、ボランティアである私も気づかされることや学びが沢山あり、元気をもらって、毎日の活力となっています！

みなさん、今後ともよろしくお願ひします！

